
第１回 江戸川区公契約審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和４年４月２２日 午前 10 時 30 分から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公契約審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、横山委員、川瀬委員、中里委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

〇 効果検証について、説明を受け、意見交換を行った。 

○ 学校改築事業と社会情勢の変遷について、説明を受け、意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① JV 組成が難しいとの意見があり、対応策について考えてはどうか。 

② 災害対応について、区外の企業にも参加しやすいような制度変更があった方が

良いと思う。また、受注校が増えるにつれ災害対応の実現が困難になるという

意見があり、対応策を考える必要がある。 

③ 社会的要請点を満たそうと工夫をするとコスト高になるので入札価格が高くな

るという意見がある。また、満点基準価格を引き上げてほしいという意見もあ

る。それらも踏まえて、検討してはどうか。 

 

 


